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EU Konformitätserklärung

EC declaration of conformity

Niederndorf, 03.04.2025

Wir, die Alois Praschberger Rolltechnik & Sport GmbH, erklären in alleiniger 

Verantwortung, dass die Produkte, auf welches sich diese Erklärung bezieht, ein Klasse I 

Produkt ist und den Anforderungen der Verordnung (EU) 2017/745 über Medizinprodukte 

entspricht.

We, Alois Praschberger Rolltechnik & Sport GmbH, declare under our sole responsibility 

that the products to which this declaration relates is a Class I product and complies with 

the requirements of Regulation (EU) 2017/745 on medical devices.

Hersteller:

Manufacturer:

Handbike

912013843handbikeHS

AT-MF-000031124

Das Handbike wird als manuelle Zughilfe an einen manuellen Rollstuhl gekoppelt.

Es ermöglicht körperlich eingeschränkten Personen die Ausübung des Radsports bzw.

erleichtert das Vorankommen in schwierigem Gelände. Strecken können so schneller

und einfacher bewältigt werden, womit der persönliche Aktionsradius erheblich erweitert wird. 

The handbike is coupled as a manual traction aid to a manual wheelchair. It enables physically 

impaired individuals to engage in cycling or facilitates movement in difficult terrain. Routes can 

thus be covered more quickly and easily, significantly expanding the personal range of action.


